Les crapauphiles ont jeté l'ancre au parc Mosaïc

PUBLIÉ LE 09/08/2016

M.-C. N.





C'est sur un lieu tout indiqué, près du plan d'eau de Mosaïc, que la compagnie Les Crapauphiles a joué son spectacle.

Lire aussi

Le programme du festival

Adopter un crapaud, vous n'y avez jamais songé ? Les Crapauphiles, dépèchés spécialement de La Rochelle, ont eu l'ingénieuse idée de mettre en scène cette drôle d'idée. Herbert et Angeline sont en-

deuillés par la mort de Michel. Leur batracien adoptif. Fier et bavard qui avait droit à tous les privilèges. Un lit pour dormir. Une place à table.

Durant plus d'une heure, Herbert et Angeline content avec finesse et drôlerie ce trio surprenant. Ces moments de bonheur partagés. Ces fâcheries avec le voisinage qui n'y voit pas l'ombre d'un prince charmant.

Autour d'eux, petits et grands, installés sur des tapis de plage ou coussins moelleux, plongent dans cette histoire rocambolesque avant d'être conviés à partager la mousse de luciole citronnée. En mémoire, vous l'aurez deviné, de Michel.